

Voudriez-vous que votre enfant puisse réchauffer son repas une fois par semaine?

Suite à la demande de parents, l'APÉ, en collaboration avec l'école, offre la possibilité de réchauffer les repas de vos enfants. Le calendrier ci-dessous a été établi à cet effet. Tous les enfants de l'élémentaire auront ainsi la possibilité de chauffer leur dîner une fois par semaine. S'il-vous-plaît, n'envoyez pas de mets congelés car ceux-ci prennent trop longtemps à réchauffer.

LUNDI	MARDI	JEUDI	VENDREDI
Maternelle Mme. Odette	1 ^{ière} Année Mme. Lynda Bilton	1-2 ^{èmes} Année Mme. Vicky Boivin	6 ^{ième} Année M. Nelson Gerard
5 ^{ème} Année M. Marc Vézina	4 ^{ème} Année Mme. Sylvie Forget	2-3 ^{èmes} Année Mme. Francine Masse	

L'APE s'est engagée dans ce projet en achetant un four à micro-ondes supplémentaire. Cependant, pour assurer le bon fonctionnement de ce système, il faudra **2 parents bénévoles par jour** qui viendront à l'école pour réchauffer les repas à la cafétéria.

Si vous êtes disponibles de 11h10 à 11h45, un jour par semaine ou plus, à partir de février, veuillez nous le faire savoir en vous inscrivant en ligne au <https://ecoleanseausable.hotlunches.net> dès que possible.

Nous espérons offrir ce service dès le début du mois de février dans la mesure où nous aurons un nombre suffisant de bénévoles.

Would you like your child to have the opportunity to warm up their meal at lunch time ?

Your PAC in association with the school is going to offer your child the opportunity to have their meals heated up once a week. The schedule above outlines access to the school microwaves. Please note the days associated with your child's class. Also due to time constraints, we will not be able to warm up frozen meals.

The APE has purchased one extra microwave oven for this programme. However in order for the programme to be successful, we will need to have 2 parent volunteers per day .

If you are available from 11 :10 to 11 :45 one day per week or more, starting in February, please let us know as soon as possible by signing up on the PAC website at <https://ecoleanseausable.hotlunches.net> .

We hope to make this initiative available at the beginning of February as long as we have enough volunteers.

Thank you for your cooperation.

Programme de lait à l'école? Milk Program at school ?



Votre APÉ en collaboration avec l'école vous offre la possibilité de commander du lait blanc ou au chocolat 5 jours par semaine. Placer votre commande en ligne dès aujourd'hui.

Your PAC in collaboration with the school offers you the opportunity to order chocolate or white milk daily. Please place your order on-line